## **LES RELATIONS ENTRE ENTREPRISES**

## ET INSERTION PAR L'ACTIVITE ECONOMIQUE

L'objet de la recherche est d'analyser les facteurs à l'origine des collaborations entre le secteur de l'insertion par l'activité économique et les entreprises « classiques ». Bien que des relations entre ces deux types d'acteurs existent depuis l'origine de l'insertion par l'activité économique, elles ont initialement été marquées par une méfiance réciproque. L'ambition des pionniers de l'insertion par l'activité économique était bien souvent de créer une économie alternative considérée comme nécessaire en raison des dysfonctionnements de l'économie dominante. Face à l'émergence des structures d'insertion par l'activité économique, les entreprises « classiques » ont initialement réagi en dénonçant une concurrence déloyale du fait des aides publiques dont ces structures bénéficiaient. Depuis la fin de la précédente décennie, on note au contraire un rapprochement entre ces deux types d'acteurs qui peut avoir de part et d'autre différentes motivations. Comment doit-on interpréter les collaborations nouées entre SIAE et les entreprises « classiques » ?